

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
18.12.2008 № 33-7/228

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:
Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 2

Copies:
Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 2

Уважаемые дамы и господа,

Настоящим письмом информируем Вас о том, что по предложению Председателя ТК 2 “Законодательная метрология” д-ра Олафа Кюна **нижеприведенные темы исключены из Рабочей программы КООМЕТ:**

167/RU-a/98 “Анализ материалов реестров средств измерений и номенклатуры приборов, являющийся предметом товарооборота”

297/RU-a/04 “Разработка рекомендаций на общие требования к системе подтверждения соответствия средств измерений утвержденному типу”

298/RU-a/04 “Разработка рекомендаций на общие требования к организации первичной поверки с использованием системы управления качеством поставщика”

Основание: решение заседания ТК 2 “Законодательная метрология”.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that based on the suggestion of Chairperson of COOMET TC 2 “Legal Metrology” Dr Olaf Kuhn **we have excluded from COOMET Working Program following Projects:**

167/RU-a/98 “The analysis of materials of the registers of means of measurements and nomenclature of devices, being a subject of trade turnover”

297/RU-a/04 “Development of recommendations on general requirements of system for assuring conformity of measuring instruments to the approved type”

298/RU-a/04 “Development of recommendations for carrying out initial verification in the framework of Quality management system of a producer”

Reason: decision of TC 2 Meeting “Legal Metrology”.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat

